

Gemeinsamer Bau von Mountain-Bike Trails

Radsportfreunde Bartholomä und Skiclub Heubach-Bartholomä (e. V.)

Weitere Informationen:

<https://www.radsportfreunde-bartholomae.de/Startseite.htm>



über gemeinsame Hilfestellungen an Hindernissen, Kurven, Sprüngen Werte wie Rücksichtnahme oder Erfolgserlebnisse erfahren werden können.

Da auch der TSV Bartholomä im gleichen Gebiet einen Trimm-Dich-Pfad anlegen möchte, wird das Projekt Synergien schaffen, um unterschiedliche Sport- und Altersgruppen zusammenzuführen und gemeinsam in der Natur sportlich aktiv zu sein.

Projektbeschreibung:

Die Radsportfreunde Bartholomä und der Skiclub Heubach-Bartholomä planen das Anlegen von Mountainbike-Trails an einem Berg in Bartholomä, neben einem Skihang mit bewirteter Skihütte. Bei schneereichen Wintern könnten die beiden geplanten sogenannten „Lines“ auch als „Ski-Cross“-Strecke verwendet werden.

Die Lines haben eine Gesamtlänge von etwa 700 Metern und können mehrfach befahren werden, der Natureingriff soll dabei möglichst gering bleiben. Zielgruppe sind Radfahrerinnen und Radfahrer zwischen 6 und 60 Jahren, wobei jeder nach seinem eigenen Können fahren kann. Für das Projekt soll der Trail größtenteils gemeinschaftlich angelegt und gemeinsame Trainings und Kursangebote in der Natur für Radler angeboten werden, bei denen beispielsweise

Projekterfolge:

- Der Bau des Mountainbiketrails ist abgeschlossen, die Trails sind befahrbar. Eindrücke finden Sie hier.

Foto: Radsportfreunde Bartholomä und Skiclub Heubach-Bartholomä (e. V.)

